

Les élèves musiciens des Arpèges ont montré leurs talents

Le Républicain Lorrain - 22 déc. 2025 à 19:00 - Temps de lecture : 1 min

|



Les jeunes ont montré les progrès réalisés sous l'œil bienveillant des professeurs.

Comme chaque année, les familles des élèves de l'école de musique les Arpèges étaient invitées par le président, Jean Claude Beféra, aux auditions de Noël des élèves.

À la salle Voltaire, devant une salle comble, ils étaient 24 à se succéder soit seul, soit en groupe. Guitare, piano, batterie ont rythmé la salle sous l'œil attentif et bienveillant des professeurs. Des préludes de Bach aux « Anges dans nos campagnes », en passant par la valse des éléphants et la souris verte, le programme était des plus éclectique. La chorale des jeunes a clos la représentation avec des chants de Noël sous un tonnerre d'applaudissements.